
どうなったあの答弁

定例会での一般質問、１年後どのように反映されたか追跡してみた。
今回は、昨年９月定例会の中から選んでみた。

あ
の

補助金交付団体の運営は

補助金交付団体の運営や事
務等を職員が行っているのは
問題である。該当する団体数
と今後の対応は。

答　弁

指導・助言していく

該当団体数は３０団体。人材・
財政面が弱く自立が困難に
なっている。今後はあるべき
姿を指導・助言。

どうなった

補助金見直しは実施中
団体への指導・助言は
まだ実施していない
有識者懇談会からも指摘を
受けているが、まだ実施して
いない。

ジェイエアー撤退後の
名古屋空港はどうなるか
ジェイエアーは来年３月末で
の完全撤退が決定。町や関係
者は一体で取り組んできた。
名古屋空港のこれからは、ど
のようになっていくのか。

答　弁

利用促進と更なる
路線拡大に努める

ジェイエアーに代わって１０月
よりＦＤＡが運行引継ぎ。福岡
線の利用促進を計り、更なる
路線拡大に努める。

どうなった

現在、４路線が運行中
ＦＤＡが１０月の福岡に続き３
月から熊本を運行。８月から、
いわて花巻線、青森線を本格
運行。町も助成金を出し利用
促進に努めている。

「オオキンケイギク」の
駆除と住民への周知は
大山川堤防に繁茂している
「オオキンケイギク」は特定外
来植物である。この駆除と住
民への周知をどうするか。

答　弁

駆除は県と協議して対応

安易な方法の駆除は困難許可
なく運搬・処分はできない。県
と協議して対応。住民へは周
知する。

どうなった

町ホームページで周知

種子が付く前に、県と町で除
草する。住民へはホームペー
ジで周知した。
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定例会あらまし 会期：９月５日（月）～２６日（月）

◎飛行機に乗って、名古屋空港を活性化しよう！
名古屋空港利用促進助成金、好評につき続行（240万円）

　240万円の当初予算は、全て支出し、9月議会でさらに240万円を予算計上した。400人分である。
片道3,000円、往復6,000円の助成。1人で何回でも利用できる。
名古屋空港からの就航路線は福岡、熊本、青森、いわて花巻を結ぶ4路線である。さらなる発展を願う。

◎来年は町制施行40周年
平成24年は町制施行40周年記念の年（515万円）

　来年4月から、町制施行40周年記念行事が開催される。1年間は記念行事等、祝賀のイベントが繰り広げ
られる。補正予算では、4月開催の記念式典のために債務負担行為として、限度額515万円を承認した。

◎宝くじが地域のために
宝くじで公民館の備品を整備（440万円）

　財団法人自治総合センターから宝くじの収益金が自治体に配分された。本町では、公民館利用推進の助
成金として、伊勢山公民館と上東公民館の備品等の整備に役立てられる。

広報研修会報告第２５回愛知県町村議会

　年１回開催される広報研修会に広報委員が出席し、「議会だより」のますますの向上のため
勉強した。下記に研修内容を報告する。
　なお、今年度６月議会より、広報委員も新メンバーとなり、議会だよりも刷新している。議会
だよりの新旧の違いを一度見比べてください。

平成２３年８月２日（火）１０：３０ＡＭ～３:３０ＰＭ
アイリス愛知
深沢 徹先生（広報コンサルタント）
「議会広報クリニック」
愛知県５市町の議会広報を資料にして、批評とアドバイスを受けた。
（長久手町、大口町、武豊町、幸田町、豊川市）
批評の評価基準は次の３つである。
　１．ありのままの「議事公開」、住民とともに歩む広報づくり、政策提案があるか。
　２．分かりやすい記事と見出しになっているか。
　３．紙面づくりの技術があるか。
記事の選択は適切に。住民参加の企画。政策提案につながる記事。
効果的な見出しに。読みやすい文字組み、レイアウト。

研 修 日 時
研 修 場 所
講 師
テ ー マ
研 修 内 容

今後の課題

オオキンケイギク
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